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人権救済法案も早急に！ 2009/09/17 10:24 

本音がぼろぼろ、新政権スタート！ 
  

 外国人参政権・人権救済法案 早急に 

 実現 郵政民営化は事実上ストップ！ 

   
  

             
  
 麻生前総理大臣絡みのニュースを二つ。一つは、ネットで政治のことを勉強しようと思うなら、必修とも云える「博士の独り言」さ

んに、麻生さんから直筆の手紙が届き、博士が恐縮しています。最初はそれほどの支持を打ち出していなかったように記憶して

いますが、ある時を堺に熱烈支持を打ち出して今日に至っています。麻生さんはときどき２チャンネルもみていると報道されてい

ましたが、やはり「見ていた」のですね。これは嬉しいニュースでしょう。   
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  もう一つは9月17日の産経新聞25面に掲載されたこの囲み記事。参加した人の報告では150人という方もいましたが、退任し

た総理に「ご苦労様、ありがとう」というためにこれだけのファンが集まったのは前代未聞でしょう。取り上げてくれるとしたら産経

しかない、と思ってましたが、ネットだけでなく紙面でも記事にしてくれました。産経新聞に感謝です。 
  

 さすがの阿比留記者、ありがとう！ 

  
 実は昨日の午後は仕事が忙しく、首班指名から組閣までほとんどテレビを見ずに、結果をニュースで見ただけでした。で、私な

りに気がついたこと、気になったことをちょっと書いてみたいと思います。まず再び官邸担当になった阿比留記者は鳩山新首相に

鋭い質問をあびせました、さすがです。 
  
－－拉致問題に関して、鳩山内閣には北朝鮮拉致問題の実行犯の辛光洙（シン・ガンス）元死刑囚の釈放嘆願書に署名した菅

直人国家戦略局担当相と千葉景子法相の２人が入っている。北朝鮮に誤ったメッセージを送りかねない。この２人に拉致被害者

家族に反省なり謝罪なりを求める考えはないか 

        
            皇居での認証式を終え、記念撮影にのぞむ鳩山内閣の閣僚たち 
             ＝１６日午後、皇居（矢島康弘撮影産経ネットから） 
  
鳩山「わたくしは過去の経緯というものは事実としてあろうかと思います。ただ、一番大事なことは北朝鮮に対しては、拉致問題を

現実に解決に向けて進めていくということが肝要であります。そのためにも、今回、国家公安委員長になりました中井洽（ひろ

し）、中井大臣に拉致問題担当というものを命じているところでございます。彼がこんにちまで拉致問題に大変積極的に行動して

まいったことに、わたしは重きを置かせていただきながら、拉致問題をうまく展開をさせていくために、努力を惜しまない、そのよう

に考えておりまして、過去のことに対してわたしは今、２人の大臣に問うことを考えてはおりません」 
  
 この答弁を私なりに想像しながら解説とこうなります。「しまった、阿比留には気をつけろと云われていたが、いきなりこの問題を

持ち出すとは。そうかこの二人は署名して安倍さんに間抜けとか言われていたな。うっかりしていた。ええい、ここは中井の名前

出してごまかしてしまえ」。  
  
 千葉景子の法務大臣は最悪だ！ 
  
 千葉景子法相は１７日未明の就任記者会見で、思想・言論の自由の制限につながると指摘される人権侵害救済機関について

「国際的にみても（設置が）当たり前の機関だ。実現に向けて早急に取り組みたい」と述べ、内閣府の外局として設置する考えを

示した。 
  
 はあ～発足早々、人権救済法案成立にに意欲ですか？。既に表明されている外国人参政権、教員免許更新新制廃止につづ

いてですから、いよいよ本領発揮ですね。しかも民主党の人権救済法案は解放同盟直結ですから先の廃案となった人権擁護法

案よりもさらに強烈です。 
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           【新政権発足】“宇宙人”夫妻 新首相はエピソードの王様  
              イラスト・今泉有美子（産経ネットから） 
       
  冗談にも程がある福島みずほの少子化問題担当相 
  
 社民党から大臣が出るというだけでも天地がひっくり返るほどの衝撃なのに、よりによってこのポスト。鳩山さん、少子化問題の

意味が分かってますか？。よりによって夫婦別姓、ジェンダー・フェミニズムの筆頭格の女性にこのポストをゆだねるとは。彼の政

治センスはもともと期待していませんが、冗談にも程があるでしょう。 
  
 郵政民営化は事実上ストップに 
  
 国民新党の亀井静香代表が、郵政改革・金融相に就任し、これで郵政民営化は事実上はストップでしょう。まあ、民営化をまが

りなりにも進めてきたのは自民党政権、後は全部反対でしたからこうなることは判ってました。 
  
 不思議なのは民営化に後ろ向きだと必死に麻生さんを叩いて自民党を敗北を導いた識者の存在。この人達は民主党政権にな

れば民営化は促進されるとでも思っていたのでしょうか？。そう思っていたら本当の「バカ」ですね。まあ、中小企業の「返済猶予」

はどう考えても実現しないでしょう、単なるパフォーマンスですよ。 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
    ●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
            1/5 2/5  3/5 4/5 5/5  
  
    ●【討論！】どうなる！？日本の外交・安全保障 

             1/6  2/6  3/6  4/6  5/6  6/6  
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タグ： 民主党新政権  辛光洙  釈放嘆願書  菅直人  千葉景子  福島みずほ  亀井静香   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(27) 

コメント(27) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/17 10:51Commented by その蜩 さん 

人権擁護法案は当り前のようにある法案ではないですね。 
しかも、先に導入してるところは例外なく後悔してますよ。 
一度導入したが最後、人権貴族達にさらなる絶対的権限を与えるようなモノですからね。 
しかも、日本は既に導入されて問題になってる国より、ずっと国内状況複雑ですよ。 
こうしたブログで批判出来るのももう今だけかも知れない。 

 

2009/09/17 11:23Commented by tropicasso さん 

阿比留さんが、質問したのですか？ 

 
鳩山氏の政治感覚は「宇宙人」的ですから、何を言っても暖簾に腕押しでしょうね。 

 
兎に角、赤い民主党＋真っ赤な社民党で日本はぐちゃぐちゃになって、溶解する道を辿り

始めたということです。 

 
麻生氏が帰り咲くチャンスは殆どゼロでしょうが、お膝元の自民党もぐちゃぐちゃで今のま

までは政権奪取も限りなくゼロですね。 

 
一体日本はどうなっちゃうのでしょうか？ 日本市民は殆どノー天気ですね。 

 

2009/09/17 13:51Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>一度導入したが最後、人権貴族達にさらなる絶対的権限を与えるようなモノですから

ね。 

 
それが解放同盟ときたら最悪です。 

 
>こうしたブログで批判出来るのももう今だけかも知れない。 
 
それが懸念されます。真っ先にやられそうですね。  

 

2009/09/17 13:54Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>阿比留さんが、質問したのですか？ 
 
はい。彼のブログの夕方にいくつか書き込みが見られます(^^)。 
 
>兎に角、赤い民主党＋真っ赤な社民党で日本はぐちゃぐちゃになって、溶解する道を辿

り始めたということです。 

 
彼らが溶解してくれるなら歓迎ですが、日本が、となるととんでもない話ですよ。 

 
>一体日本はどうなっちゃうのでしょうか？ 日本市民は殆どノー天気ですね。 
 
今の日本は住民や市民ばかりが目立って、国民の声が少数派のようですね。  

 

2009/09/17 15:20Commented by 未来 さん 

花うさぎ様 

 
いつもありがとうございます。 

 
民主党政権は、日本が日本にもどるために避けられない道なのだと 
今では思っています。ここを乗り越えてこそ本当の日本を取り戻せると信じて、日本国民、
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特に次代を担う若い人々とともに乗り越えましょう！！ 

 
すでにご存知かもしれませんが情報です。 

******************** 
【首相官邸ＨＰから、拉致・国旗・天皇陛下を削除】 
（→今は元にもどっています。） 

 
官邸HPから「天皇陛下在位20周年」と「日の丸」と「拉致」が削除された 
 
日本だった頃の首相官邸ホームページ（麻生政権）  

http://s03.megalodon.jp/2009-0916-1822-00/www.kantei.go.jp/  
 
日の丸や拉致、天皇陛下在位20周年がなくなった首相官邸ホームページ（鳩山政権）  
http://www.kantei.go.jp/  
(消された当時の魚拓はなぜか機能せず・・)  
 
 
あと、首相官邸のＨＰのソースを見るとこんな秘密が・・。 
今後中国語と韓国語でメルマガやるらしいリンク発見。  
現状は見かけには見えないようにコメントアウトされています。 

********************  

2009/09/17 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん こんにちは。 
 
>ここを乗り越えてこそ本当の日本を取り戻せると信じて、日本国民、特に次代を担う若

い人々とともに乗り越えましょう！！ 

 
そうですね、負けるわけにはいかないですからね。 

 
>官邸HPから「天皇陛下在位20周年」と「日の丸」と「拉致」が削除された 
 
知りませんでした。何と露骨な！。 

 
>今後中国語と韓国語でメルマガやるらしいリンク発見。  
>現状は見かけには見えないようにコメントアウトされています。 
 
へえ～、すると今後過激なエントリーやコメントは「ある日突然」もあり得ますね？。  

 

2009/09/17 16:55Commented by 花うさぎ さん 

・おかしいですね？ 

 
ときどきTBしてくれていた方の以下のRSSが取得できないと出るので、直接打ち込んで

みると、コンテンツがありませんと出ますね？。 

 
http://littlevoice.iza.ne.jp/brog 
 
ページが見つかりませんでした 
指定されたページまたはファイルは存在しません。 

 
URL、ファイル名にタイプミスがないかご確認下さい。 
指定されたページは削除された可能性があります。  

 

2009/09/17 17:54Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
>今の日本は住民や市民ばかりが目立って、国民の声が少数派のようですね。 
=> 御意。 
それと官邸ＨＰから天皇陛下ご在位２０周年や日の丸、拉致が削除された？とか。日本総

理官邸ではありませんね！！！！！  

 
鳩山のこのボケ！と罵りたいです。こいつ等真っ当な日本人ではありません！ 
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どうも寝つきが悪いです。  

2009/09/17 18:46Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>鳩山のこのボケ！と罵りたいです。こいつ等真っ当な日本人ではありません！ 
 
それを圧倒的に支持したのもいまの日本人（日本国民ではありません）ですから、情けな

くなります。 

 
>どうも寝つきが悪いです。 
 
いや～、私も選挙後は毎晩酒量が増えて血圧はかなり上がってます。このままではまず

いです(^^；。 

 

2009/09/17 20:35Commented by 花うさぎ さん 

”今日のつっちー” 土屋たかゆき 2009年9月17日(木) No.439 
 
いよいよ「除名」に始動する民主党都連  

 
過日行われた、常任幹事会で、私のWillの記事が党規に違反するので、「倫理委員会」

でしんぎすると決まったそうだ。きまったなら、そう電話でもしれくればいいものを誰からも

ない。更に聴聞もあるだろうが、その日程さえ知らない。 

 
第一、あの公約は正直に書きましょうのどこが、党規違反なのか。「除名を振りかざすの

だから」それなりの除名に値する構成要件が充当されているのだろうが、それもとんと伝

わってこない。伝わってくるのは、「選挙中に困る」 

 
じゃあ、困るような「偽装マニフェスト」を何故つくったのか？選挙はマニフェストで戦うと

か、政調会が言い訳を言ったそうだが、そう言う市民を騙すようなことを言うべきではな

い。その論だと、民主党の政策は、あの薄っぺらなパンフレットだけと言うことになる。 

 
そんなことはあり得ないことだ。だから、「正直に政策は書くべきだ」と言ったまでだ。  

 

2009/09/17 20:36Commented by 花うさぎ さん 

「正直に書け」と言うどこが悪いのか。 

 
仮にこれが信用失墜行為とするのなら①輿石東の教員の政治教育扇動発言②小沢さき

ひとの「利益誘導」発言③自己破産隠蔽議員、などが、真っ先に委員会にかけられるべき

だ。 

 
たった3名の委員と私で、つまりは密室で、こんな重要なことを審議していい訳はない。マ

スコミへの公開、反論権の確保、弁護士の同席を認めない暗黒委員会は認められない。 

 
北京の裁判でもあるまいし、弁護人なし、一審のみで、都合のいい判決を出されてたまる

か。 

 
こちらは万全の対策を取っている。筋が通らなければ裁判に行く。それでいいじゃあない

か。「正論」が嘘の負けてたまるか！！！！！ 

 
ちなみに、「倫理委員会会長」は、大河原雅子代議士（旧市民ネット）、委員は石毛代議士

（比例 町田 旧社会党系） もう一人不明。 

 
こっちは、名誉がかかっている。政治家として、執筆者として、国民として。闘うのは当然

だ。 

 
・皆さん、ご支援を！  

 

2009/09/17 22:40Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさんこんばんわ。 
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>・おかしいですね？ 
> 
>ときどきTBしてくれていた方の以下のRSSが取得できないと出るので、直接打ち込んで

みると、コンテンツがありませんと出ますね？。 

> 
>http://littlevoice.iza.ne.jp/brog 
> 
>ページが見つかりませんでした 
>指定されたページまたはファイルは存在しません。 
> 
>URL、ファイル名にタイプミスがないかご確認下さい。 
>指定されたページは削除された可能性があります。 
 
 
イザブロガ－の方が突然ブログの削除に遭ったという話を聞きましたがこの方でしょう

か？ 

 
どういういきさつかは詳細に知りませんが突如削除とは言論弾圧ですね。  

2009/09/17 22:57

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To tropicassoさん こんばんは。 
> 

>>鳩山のこのボケ！と罵りたいです。こいつ等真っ当な日本人ではありません！ 
> 
>それを圧倒的に支持したのもいまの日本人（日本国民ではありません）ですから、情け

なくなります。 

> 
>>どうも寝つきが悪いです。 
> 
>いや～、私も選挙後は毎晩酒量が増えて血圧はかなり上がってます。このままではま

ずいです(^^；。 
> 
こんばんわ。 
民主が選挙に勝ってから、毎日ニュースで、鳩の顔を見せられ、正直、好きなお酒も お

いしくないし、8月より、憂鬱な日々が通いています。新政権 ご祝儀付きといっても 7
0％超える支持率に、なんだこりゃと、再生を図る自民総裁候補も、ぱっとせず 落陽の

日々です。 
オリンピック東京誘致も なにか盛り上がりませね。 
共産主義政権には、権力の象徴にでも、見えるのでしょうか。 

 

2009/09/17 23:33

Commented by - さん 

>イザブロガ－の方が突然ブログの削除に遭ったという話を聞きましたがこの

方でしょうか？ 

> 
>どういういきさつかは詳細に知りませんが突如削除とは言論弾圧ですね。 
 
横レスで失礼致します。この方の最後のエントリーは、もし私の記憶が正しければ、「日本

を解体しようとしている勢力に対して実力行使を！」と言うような内容だったと記憶してい

ます。まさかそれをテロ行為の可能性有りと取られて削除になった訳では無いですよね？

   

 

2009/09/18 01:55Commented by 真実ゆう子 さん 

ロッキードみたいな心躍るストーリーとか既存の事件で、軽く潰されちゃいそうなオーラぶ

っ放していますよw 
とりあえず、呑気な日本人にチョン系の工作員とかいることを思い知らせるための材料と

して活用しましょうよ。 
もうすぐ韓国は国家破綻。世界的に韓国人を追い出しにかかっている今、チョンげは、永

久脱毛、枯れ葉剤処理でしょう。  

 

2009/09/18 03:34Commented by 犬 さん 

民主党の新人の秘書として日弁連が組織的に政治介入しようとしてますよ！いよいよ人

権擁護法案審議が始まり即可決になりそうですね！｢日本国民を排斥するために不法滞 
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在者が特別残留許可申請をしたら即認めますよ｣by千葉景子なんちゃって  2009/09/18 06:36

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>イザブロガ－の方が突然ブログの削除に遭ったという話を聞きましたがこの

方でしょうか？ 

 
ブログそのものですから本人が閉鎖したのでなければ削除になったかも知れません

ね？。  

 

2009/09/18 06:38Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>オリンピック東京誘致も なにか盛り上がりませね。 
 
麻生政権は支援でしたが、新政権は何となく後ろ向きですね。石原都知事もやりにくいで

しょうね。  

 

2009/09/18 06:41Commented by 花うさぎ さん 

To mb06081945さん おはようございます。 
 
>もし私の記憶が正しければ、「日本を解体しようとしている勢力に対して実力行使を！」

と言うような内容だったと記憶しています。 

 
私がエントリーで民主党の保守派に激励をと書いたら、反日勢力に攻撃を、という内容の

TBを返してくれたので、云われてみるとそれもありかな？と思ってみてました。 
 
＞まさかそれをテロ行為の可能性有りと取られて削除になった訳では無いですよね？  

 
テロ行為とは穏やかではないですね？。何か規約に触れる部分があったのかな？。 

 

2009/09/18 06:45Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>もうすぐ韓国は国家破綻。世界的に韓国人を追い出しにかかっている今、チョンげは、

永久脱毛、枯れ葉剤処理でしょう。 

 
鳩山新政権は「親韓派」だと諸手を挙げて歓迎、支那中共も歓迎、北のそれに近いよう

な？。これだけ特アに喜ばれる政権もなかったでしょう。 

 
韓国は来年の天皇陛下訪韓をとか云っているようですが、ふざけるのもたいがいにせ

よ！と云いたいです。 

 

2009/09/18 06:58Commented by 真実ゆう子 さん 

韓国は決してふざけているつもりはないんでしょうね。朝鮮人って気持ち悪いですから

ね。 
DNAレベル、衛生観念もう滅茶苦茶のようですからw 
 

 

2009/09/18 07:55Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん  
 
>韓国は決してふざけているつもりはないんでしょうね。朝鮮人って気持ち悪いですから

ね。 

 
天皇陛下を日王と呼び、日本国旗を散々侮辱しているような国には未来永劫日本の皇室

は行きませんよ。 

 
>DNAレベル、衛生観念もう滅茶苦茶のようですからw 
 
本当にどうしようも民族ですね。世界中で嫌われるのもむべなるかな、です。 

 

2009/09/18 16:48Commented by ぱと さん 

8人権救済法案も早急に！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1227656/



 

花うさぎさん、こんにちは～ 

 
まさかこんな事態になろうとは！！！！ 
衆院選のそのときまで、ここまでとは考えていませんでした。 

 
党首討論・・・麻生氏圧勝！ 
実績・・・この荒波(経済)の中、なかなかの策を実施していた・・ 
これからの展望・・・麻生氏の言に自信を感じていたのに・・・ 

 
当選議員数をみて、選挙に不正があったのでは？？とも頭をよぎりました。 
(そんなことは無いのでしょうが・・。) 
 
これだけのショックを受けているのに・・・あの組閣。 
どうなってしまうんでしょう・・・ 

 
毎日暗澹たる思いです。 

 
麻生氏、安倍氏、中川氏、稲田氏、平沼氏、城内氏・・・ 
などの保守の有志による国政・・・・・夢なのでしょうか？ 

 

2009/09/18 17:30

Commented by tom-h さん 

>民営化に後ろ向きだと必死に麻生さんを叩いて自民党を敗北を導いた識者

の存在 

 
そうそう、なぜそんなに民営化に賛成ならなぜ自民だけをたたいたのか疑問です。民主党

も民営化に後ろ向きなのに。ちなみに僕個人的には小泉の民営化には反対です。そうい

う意味でも麻生さんに近い考えだったのですが。ただ鳩山弟の行き過ぎたパフォーマンス

を、民営化反対派が喝采したのはどうも納得いきません。  

 

2009/09/18 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To ぱとさん こんにちは。 
 
>衆院選のそのときまで、ここまでとは考えていませんでした。 
 
まあマスメディアが煽った通りになってしまいました。 

 
>麻生氏、安倍氏、中川氏、稲田氏、平沼氏、城内氏・・・ 
>などの保守の有志による国政・・・・・夢なのでしょうか？ 
 
時間と授業料が必要でしょうね。早くても四年後、沖縄は中国自治区に実質なっているか

もです。  

 

2009/09/18 17:49Commented by しばりょう さん 

つっちーブログによると「言論統制法案」ですか。 
自由にブログに意見も載せられない暗黒法案ですね。 
土屋氏「ある情報では、千葉景子法務大臣は、まず、を通すらしい。この法案、ある人を

批判すると、批判された人は「人権擁護委員会」なる正体不明の団体に申し出て、そこが

「侵害」だと言えば、捜査令状なしに、捜査が行われ、押収が行われると言う、ファシスト

法案、あやしげなNPOサヨクの批判も出来なくなる。つまりは、「言論統制法案」 
これを「人権擁護」と言い換えるとは敵もさるものだが、 
言論統制法案が通過すれば、後はやり放題。国民はマニフェストしか読んでいないから、

まさかそんなことになるとは知らない。知らないところでことを行うと言うのがサヨク全体主

義の特徴。」  

 

2009/09/18 17:51Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>なぜそんなに民営化に賛成ならなぜ自民だけをたたいたのか疑問です。民主党も民営

化に後ろ向きなのに。 

 
自民だけ叩いて、民主党政権の今でも自民を叩いている輩がいます。分かりやすいです

ね。 
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＞ただ鳩山弟の行き過ぎたパフォーマンスを、民営化反対派が喝采したのはどうも納得

いきません。 

 
あれは致命傷でした。マジで。 
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